
4 La Asociación

AUDIENCIA EN EL MINISTERIO DE SANIDAD

l pasado 21 de noviembre, la 

Asociación fue recibida en la sede del 

Ministerio de Sanidad, al objeto de

tratar varias cuestiones que afectan a la

profesión, especialmente la relativa a la no

oferta de plazas al Cuerpo de Veterinarios

Titulares. La reunión, presidida por

Fernando Carreras, Subdirector General de

Sanidad Exterior, fue esperanzadora. El

sr. Carreras mostró su total apoyo a nuestra

reivindicación de plazas al Cuerpo de

Veterinarios Titulares, al que elogió

reiteradamente, destacando que sus

integrantes son los verdaderos valedores

de la salud pública. Nuestro presidente,

José Luis Gardón, agradeció al Subdirector

General su interés por tan importante

cuestión, que afecta a la salud pública,

quedando impresionado por el gran

conocimiento que el sr Carreras mostró

sobre la labor de nuestra Asociación,

invitándonos a no cejar en nuestras justas

reivindicaciones. Tras la entrevista, la

Asociación recupera la esperanza de  que en

las próximas ofertas de empleo público,

el Cuerpo de Veterinarios Titulares sea

reforzado, pues así lo requiere la más

adecuada y eficiente prevención y

protección de la salud.

Reproducimos en esta Circular la

carta que nuestro presidente, José Luis

Gardón Gutiérrez, ha enviado al nuevo

presidente del Instituto de España, que

también dirige la Real Academia de

Medicina. En el escrito, recordamos el

histórico apoyo de la Academia de Medicina

para que la profesión veterinaria tuviese su

Academia, en el ya lejano año de 1975.

Aquel generoso apoyo nos ha animado a

pedirle hoy, al presidente del Instituto de

España, que abogue por el ingreso en dicha

corporación de la Real Academia de

Ciencias Veterinarias. 
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UNA CARTA DE LA ASOCIACIÓN AL PRESIDENTE
DEL INSTITUTO DE ESPAÑA

GRAN TRIUNFO DEL CONSEJO DE VETERINARIOS
DE CATALUÑA EN DEFENSA DE LA PROFESIÓN

a Sala Contenciosa dictó el pasado mes 

de octubre una sentencia que, en nuestra 

opinión, no tenido el debido eco en la

profesión. A instancia del Consejo de

Veterinarios de Cataluña, los magistrados

obligan a que la Administración motive por qué

excluye a los veterinarios en convocatorias de

plazas cuyas funciones son 'asombrosamente'

parecidas a las que, en materia de salud pública

vinculada al medio ambiente, desarrollan los

veterinarios. La doctrina puede tener fuerza

expansiva en otras muchas cuestiones que

afectan a la profesión, toda vez que la Justicia

rechaza que la potestad de autoorganización de

la Administración pueda, por sí misma, dar

cobertura a situaciones discriminatorias. 
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labor de nuestra Asociación, invitándonos a no

cejar en nuestras justas reivindicaciones. 

or su interés, reproducimos la carta que nuestro presidente, José Luis Gardón, envió el pasado 

mes de noviembre al nuevo presidente del Instituto de España

Estimado y respetado Presidente:

Su elección como nuevo Presidente del Instituto de España me ha impulsado la presente carta, toda vez que me

consta su gran respeto y admiración hacia la profesión veterinaria. Una admiración que no es nueva en la historia de la

Real Academia de Medicina de España, que S. E. también preside en la actualidad. 

En los años 70 del siglo pasado tuve el orgullo de conocer y tener como amigo al entonces Secretario Perpetuo de

la Real Academia de Medicina, don Valentín Matilla, el cual, recién creada la Real Academia de Veterinaria de

Madrid-origen de la Real Academia de Ciencias Veterinarias de España-, tuvo a bien ceder a los académicos

veterinarios la histórica sede de la Real Academia de Medicina. Se lo pedí en mi doble condición de Secretario del Colegio

de Veterinarios de Madrid y humilde fundador de nuestra Academia, en el ya lejano año de 1975. Don Valentín

siempre me hablaba con grandes elogios de la Veterinaria y me resaltaba que la Real Academia de Medicina contaba,

entre sus miembros, con tres veterinarios excepcionales, los profesores Félix Pérez y Pérez, Cristino García Alfonso y

Félix Sanz. 

Desde el recuerdo imborrable de la generosidad de don Valentín Matilla, que cedió a la Real Academia de

Ciencias Veterinarias, para sus primeros actos institucionales, la emblemática sede de la Real Academia de Medicina, me

atrevo a pedirle hoy, si está en su mano, que promueva y agilice el ingreso de la Real Academia de Ciencias Veterinarias

en el Instituto de España, tanto tiempo anhelado por los veterinarios. Como sabe, se trata de la única Academia

sanitaria que no pertenece al Instituto de España. 

Quedando a su entera disposición, reciba un afectuoso saludo

José Luis Gardón Gutiérrez

PRESIDENTE

P

NECROLÓGICAS

PABLO GARCÍA GIL
on profundo pesar damos cuenta del fallecimiento de Pablo García Gil, muy querido compañero y 

asociado nuestro, que fue delegado de la Asociación en Aragón. Ejerció como Veterinario Titular 

en Teruel y Zaragoza, donde su gran valía profesional y humana dejó una huella imborrable. En

representación del Cuerpo de Veterinarios Titulares, Pablo García Gil fue miembro del Consejo General de

Veterinarios, donde hizo valer la fuerza y el prestigio del Cuerpo, al que apoyó con entusiasmo en todo

momento. Reciba su familia nuestro mas sincero pésame y el recuerdo emocionado de la Asociación. 

C

Feliz Navidad
y

Próspero Año Nuevo

La Asociación desea de corazón que todos los compañeros veterinarios, en activo

y jubilados, pasen unas maravillosas fiestas navideñas. Deseamos que 2024 sea un

gran año y que traiga lo mejor para la profesión, en el recuerdo siempre de los

compañeros que nos dejaron en 2023, cuya huella nos anima a seguir en pro de la

Veterinaria. 
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